

GR Stefan Haberler, MBA
23.03.2015

F R A G E S T U N D E

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 26.03.2015

Betreff: Straßenbahnlinie Süd-West – Planungsphase 1.Bauabschnitt

Geschätzter Herr Stadtrat!

Die Projektgenehmigung für die „Straßenbahnlinie Süd-West Planungsphase 1.Bauabschnitt“ wurde vom Grazer Gemeinderat am 12.12.2011 mehrheitlich in der Höhe von € 5,28 Mio. beschlossen. Der Beschluss ist mit Ende des heurigen Jahres befristet.

Bis dato wurde fast kein Geld, welches dafür reserviert ist, beansprucht. Zudem wurde auch dafür das Personal vom zuständigen Personalstadtrat in der Mag.Abt. 10/8 – Abteilung für Verkehrsplanung aufgestockt.

Deshalb stelle ich an Sie, geschätzter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustachio, folgende

Frage:

Wie weit sind die Planungen für die Straßenbahnlinie Süd-West gediehen bzw. wann können wir mit einer Präsentation im Verkehrsausschuss oder gar einer Beschlussvorlage im Gemeinderat rechnen?